

Desde la empresa Innergy se refirieron al acuerdo binacional entre Biobío y Argentina

Gas natural desde Neuquén mejoraría la eficiencia y crecimiento económico

La firma participó recientemente de la feria "Oil and Gas" en la provincia trasandina, instancia en la cual se pudo fortalecer el intercambio comercial y energético de la Región.

La Región del Biobío ha sido partícipe de una serie de reuniones con la Provincia de Neuquén (Argentina) en los últimos meses, instancias cuyo objetivo ha sido fortalecer el intercambio comercial entre ambas, enfocándose en el ámbito energético. En medio de esta intensa agenda, se realizó en Neuquén la feria "Oil and Gas", de la cual fue parte una delegación chilena en la cual estuvieron presentes empresas chilenas, el gobernador regional, Rodrigo Díaz, y el ministro de Economía, Nicolás Grau.

Así, este encuentro, que es uno de los eventos energéticos más relevantes de la zona, ofreció un espacio para explorar e intercambiar oportunidades respecto al gas natural. Patricia Cabalá, ge-

Desde la firma destacaron la cercanía geográfica y la infraestructura existente como oportunidades para traer un combustible más limpio a Biobío.



Misael Inostroza y Patricia Cabalá de Innergy en la feria trasandina.

renta general de Innergy y Gasoducto del Pacífico, puntualizó en el impacto positivo que conlleva el uso de gas natural a nivel residencial y, particularmente, industrial, ya que "la incorporación del gas natural en la matriz energética regional promete no solo mejorar la eficiencia y sostenibilidad, sino también impulsar el crecimiento económico y reducir las emisiones de la Región".

En esa línea, Cabalá indicó que la creación y fortalecimiento de vínculos entre los actores energéticos y logísticos del Biobío, y los productores de gas y petróleo, junto a sus empresas asociadas, serían clave para ambas regiones.

"La cercanía geográfica y la infraestructura existente, como el gasoducto y el oleoducto, facilitan un flujo constante de este combustible más limpio hacia el Biobío, transformándola en un cliente cada vez más atractivo por su capacidad de crecimiento. Este vínculo público-privado resulta esencial para fomentar una integración y un desarrollo sostenido entre Biobío y Neuquén, promoviendo acuerdos duraderos y una colaboración efectiva que permita enfrentar, conjuntamente, los desafíos futuros", concluyó Patricia Cabalá.